
 

 

                                       REQUERIMENTO Nº 001/2018 

 

 
Súmula: 

Requer a Mesa Diretora envio de expediente ao Executivo 

Municipal, solicitando informações sobre as condições de uso 

dos equipamentos rodoviários do Município.  

 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

 

No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal solicitando informações sobre as condições de uso de todos  os  

equipamentos rodoviários da municipalidade: 

 

a) Número do Equipamento na Frota; 

b) Nome do Equipamento (Trator, Moto niveladora, Caminhão, etc); 

c) Ano da aquisição,  

d) Horas  ou  Km´s de uso do equipamento; 

e) Condições de uso (Trabalhando,  Manutenção ou Indisponível); 

f) Observações sobre o equipamento. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As informações são justificadas, para que esta Casa de Leis tenha 

conhecimento da real situação do parque  de  máquinas do Município, e para atender o 

trabalho e função dos vereadores que subscrevem. 

 

Plenário da Câmara de Vereadores, em 18 de Janeiro de 2018. 

 

         Vereadores Proponentes: 

 

 

 

         Adriano S. Santiago               Deolino Benini Júnior              Valdelir G. Schmit 

                  Vereador                               Vereador                                        Vereador 

 

 

         Juarez Alberton                       

                Vereador                                                                   


